

Trüschenfischen mit dem FKZ am 5. November 2022

Der Fischereiverband des Kanton Zürichs hatte uns einmal mehr zum gemeinsamen Trüschenfischen mit diversen anderen Jungfischergruppen des Kanton Zürichs eingeladen. Nach 2 Jahren ohne Trüschenfischen liessen wir uns diese Gelegenheit nicht entgehen. So kam es, dass wir uns am 5. November um 07.00 Uhr bei der Eishalle in Wetzikon mit total 11 Jungfischern und 4 Erwachsenen auf den Weg Richtung Flüelen an den Urnersee machten. In Flüelen starteten wir nach einer kurzen Begrüssung und Instruktion durch den Jungfischerobmann Marcel Gartmann und Mitglieder des Fischervereins Urnersees, mit dem Transportschiff der Firma Arnold in Richtung Kiesbagger. Auf dem Kiesbagger verteilten sich die über 50 Fischer schnell. Trotz des kalten windigen und teilweise nassen Wetters wurden eifrig die Montagen mit Würmern bestückt in gut 70 Meter Tiefe versenkt. Leider war die Fangausbeute an diesem Tag bescheiden. Total wurden von den über 50 Fischern ca. 15 eher kleine Trüschchen gefangen, wovon wir 3 Stück erwischten. Trotz des eher zähen Wetters haben einzelne Jungfischer bis zum Schluss motiviert gefischt. Wir sind dankbar, dass wir uns beim Mittagessen bei warmen Wienerli, Schweinswürstli und Suppe gesponsert vom FKZ (vielen Dank) aufwärmen konnten. Der Austausch mit den anderen Fischervereinen war interessant.



Für den Fischerverein Pfäffikersee
Philipp Luzi und Stephan Kägi